

Ein großes Dankeschön ...



- an die „Blaskapelle Simmerinka“, die die Einnahmen des Weihnachtskonzertes dem Spendenfond „Netzwerk Mieming hilft“ zur Verfügung gestellt hat. Im Namen der Blaskapelle darf ich auch noch einen Dank an die zahlreichen Besucher aussprechen.
- Des Weiteren natürlich auch ein herzliches „Vergelt's Gott“ an die Gruppe „Auf geht's Mädels“, die ebenfalls ihre Einnahmen, welche sie im Rahmen des 2. Mieminger

Adventmarktes erzielen konnten, für den guten Zweck zur Verfügung gestellt haben.

Dank solcher Spenden war es in den vergangenen Jahren immer wieder möglich, in Not geratene Mieminger in schwierigen Zeiten zu unterstützen. Es macht mich stolz, dass dies auch in Zukunft durch solche Zuwendungen möglich ist.

*Bgm. Ing. Martin Kapeller
im Namen der Gemeinde
Mieming*